

El Pleno de julio se celebrará el martes que viene

Escrito por Administrator

Viernes, 26 de Julio de 2013 09:18 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 26 de Julio de 2013.

IRUN

El Pleno de julio se celebrará el

martes que viene

26.07.13 - 00:06 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El Pleno del mes de julio se celebrará, con carácter extraordinario, el martes que viene, día 30. La sesión plenaria mensual se celebra el último miércoles de mes pero, por ser esta fecha festiva (31 de julio, San Ignacio de Loyola), la convocatoria se ha trasladado al día anterior. La sesión será matutina, comenzando a las 9.00. El orden del día incluye una propuesta de modificación de la ordenanza reguladora de tasas y la contratación de la gestión de la OTA y del parking subterráneo de Pío XII, entre otros puntos. Asimismo, en la sesión se debatirán tres mociones presentadas por el PNV; Bildu y Ezker Batua-Berdeak; y PNV y Bildu.